

Rogelio Sierra salue la ratification de l'accord de coopération Cuba-UE



La Havane, 6 juillet, (RHC).- Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères, a salué la ratification par le Parlement européen de l'accord de Dialogue politique et de coopération entre Cuba et l'Union Européenne.

Sur son compte twitter, le vice-ministre cubain rappelait peu après la ratification de l'accord qu'il a été le fruit d'un «long processus d'édification de meilleures relations mutuellement avantageuses.»

Il a souligné que ce document est «destiné à devenir le premier cadre contractuel bilatéral, sur un pied d'égalité, de respect mutuel et de réciprocité» et assuré que Cuba et l'Union Européenne partagent l'intérêt d'élargir les relations sur la base du respect et des avantages mutuels.

Rogelio Sierra a également mis en relief le développement satisfaisant d'actions de coopération que Cuba entretient actuellement avec 22 pays membres de l'Union Européenne.



Radio Habana Cuba